
Protokoll:  

 

Die FW-Fraktion bittet die Verwaltung um eine Vorstellung des Katastrophenschutzzentrums. Frau 

Bürgermeisterin Mohrs sagt diesem Anliegen zu.  

 

Herr Seuling (stellv. Behindertenbeauftragter) merkt an, dass es wichtig sei das Informationssystem 

barrierefrei zu gestalten. Gerade für schwerhörige seien Sirenen kein zielführendes Mittel. 

Oberbürgermeister Langner teilt dazu mit, dass u.a. auf Bundesebene weitere Alternativen diskutiert 

würden. Eine Idee wäre eine Benachrichtigung per SMS in den betroffenen Örtlichkeiten.  

   


